
Отзывы о фильме "Битва за Москву" 6Б класса 

 

"Я такой фильм увидел в первый раз. Непривычно, что в нём снимались уче-

ники нашей школы. По истории мы ещё не изучали Великую Отечественную 

войну, но, посмотрев фильм, я уже представляю её события. Это очень 

важно - помнить про подвиги того времени." 

Рыков Евгений 

 

"Мне особенно запомнился момент, когда дети с мамой собирали посылку на 

фронт. Это так трогательно. Я бы тоже хотела сняться в подобном 

фильме." 

Пархоменко Елизавета 

 

"Фильмы о войне очень нужны сегодня. Потому, что люди стали забывать о 

ней и снова начинают воевать. Мы не хотим, чтоб война повторилась" 

Харитонова Милена 

 

"Фильм мне очень понравился. Я думаю, что это очень важно - помнить о 

войне, чтобы она не повторилась и нам не пришлось пережить то, что пе-

режили эти дети. Очень грустно думать, что много детей и взрослых по-

гибло в той войне." 

Тыклина Виктория 

 


